



## **Moción que presenta el Grupo Municipal Centrista al pleno del Ayuntamiento de Majadahonda el 30 de enero de 2008.**

Tal como analizamos en su día la construcción del nuevo acceso a la N-VI en las inmediaciones de la rotonda de la estación de cercanías produce en numerosas ocasiones grandes atascos sobre todo en horas punta. Estos problemas no tendrán una solución definitiva hasta que se sotierre el cruce de la citada rotonda, desde la calle las Norias hasta la incorporación de la N-VI, tal como propusimos en el Pleno en que se aprobó el diseño actual y que nos llevó a votar en contra al negarse el Equipo de Gobierno a que el enlace entre la calle de las Norias y la N-VI fuese subterráneo en el tramo de la rotonda.

Dicha situación se agrava por el hecho de que hay conductores que desconocen, al alcanzar la rotonda, si el BUS-VAO está abierto o si está congestionado por alguna incidencia, lo que provoca una grave repercusión en los accesos a la carretera del Plantío e incrementa el "estrés" de los conductores.

Entendemos que los problemas para el tráfico y los conductores disminuiría si a la altura de la rotonda, y con visibilidad tanto para la calle las Norias como para la Carretera del Plantío, se instalasen, en coordinación con la Dirección General de Tráfico, pantallas informativas referidas al BUS-VAO indicando si está abierto o cerrado o si está bloqueado por algún incidente.

A la vista de lo expuesto se plantea la siguiente

### **MOCION**

Que en colaboración con la Dirección General de Tráfico se instalen en la rotonda de la estación de cercanías pantallas informativas sobre la situación e incidencias en el BUS-VAO.

**LA PORTAVOZ,**

**Fd. Mercedes Pedreira.**